

## **Betreff**

Bad-Kreuther-Straße wird Fahrradstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Antrag an die Bürgerversammlung Berg am Laim am 10.4.24**

**Die Bad-Kreuther-Straße quert die Maikäfersiedlung. Sie liegt in einer Tempo 30 Zone.**

**Trotzdem passiert immer wieder folgendes:**

- Autos fahren häufig viel zu schnell durch die Straße
- Bei Gegenverkehr wird immer wieder die Fußgängerspür als Erweiterung der Fahrbahn benutzt.
- Scheinbar werden die Schilder Tempo 30 an der St. Michael und der Ehardinger Straße übersehen.
- Als Radfahrer werde ich immer wieder angehupt und von der Straße gedrängt.
- Zum Glück gab es bisher noch keine schlimmen Unfälle
- Die Umwidmung in eine Fahrradstraße würde die Situation entspannen. Die Verkehr wird langsamer und sicherer. Die Kinder können ungestörter an die direkt angrenzenden Spielplätze kommen. Fahrräder können entspannter durch die Straße fahren und Autos haben selbstverständlich weiter Zufahrtsrecht.

**Antrag:**

- 1. Die Bad-Kreuther-Straße wird eine Fahrradstraße**
- 2. Zusätzliche Tempo 30 Schilder werden im Verlauf der Straße angebracht**

mehrheitlich  
zugestimmt